



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 162
05 de abril de 2016

En la UCE se dió la Charla sobre Derecho de Competencia en Ecuador

Estudiantes de Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador asistieron a la conferencia pública sobre Derechos de Competencia en Estados Unidos, Experiencias y Lecciones para el Ecuador, organizada por la Superintendencia de Control del Poder de Mercado, SCPM.

Esta conferencia tuvo como objetivo promocionar el derecho de competencia. Al respecto, Stephen McCahey, Subdirector de la oficina del Departamento de Justicia de Estados Unidos en New York comentó algunas experiencias acerca de los programas de indulgencia que cooperan con la investigación y las herramientas que se utiliza en este proceso como intervenciones o fichazos telefónicos, órdenes de allanamiento y otras herramientas disponibles.

También explicó acerca del enfoque General del Derecho de Competencia y el Procedimiento Administrativo Sancionador por Infracciones al Derecho de Competencia en la SCPM que busca la eficiencia en los mercados, el comercio justo y el bienestar general de los consumidores y usuarios para tener un sistema social, solidario y sostenible en el Ecuador. **M.T**

